

Trabajamos una canción sobre la violencia en clase

Vamos a trabajar con la canción. Como sabes el título es “Malo” y aquí está la primera estrofa:

Apareciste una noche fría Con un olor a tabaco sucio y a ginebra El miedo ya me recorría Mientras cruzaba los deditos tras la puerta

1. ¿Qué te sugiere el título y la estrofa? Piensa en el tema y en la historia que la canción va a contarnos. Habla con tu compañero/a y poned en común vuestras ideas.

2. Comprueba con la canción estas ideas. Puedes ver el vídeo de la canción pinchando en esta página Web:

<http://www.labebebellota.com/midisco.htm>

-MALO-

Apareciste una noche fría Con un olor a tabaco sucio y a ginebra El miedo ya me recorría Mientras cruzaba los deditos tras la puerta

Tu carita de niño guapo Se la ha ido comiendo el tiempo por tus venas Y tu inseguridad machita Se refleja cada día en mis lagrimitas

Una vez más no por favor Que estoy cansada y no puedo con el corazón Una vez más no mi amor por favor No grites, que los niños duermen

Voy a volverme como el fuego Voy a quemar tu puño de acero Y del morao de mis mejillas Saldrá el valor pa cobrarme las heridas

Malo malo malo eres No se daña a quien se quiere no Tonto tonto tonto eres No te pienses mejor que las mujeres

El día es gris cuando tú estás Y el sol vuelve a salir cuando te vas Y la penita de mi corazón Yo me la tengo que tragar con el fogón

Mi carita de niña linda Se ha ido envejeciendo en el silencio Cada vez que me dices puta Se hace tu cerebro más pequeño

3. Dos son los personajes de esta historia. Describe a cada uno de ellos intentando agregar el mayor número de adjetivos posibles.

4. ¿Conoces otras canciones que tengan la violencia doméstica como tema? Por ejemplo, “Salir Corriendo” de Amaral, “Y en tu ventana” de Andy y Lucas. Elige una de las canciones de esta página Web y presenta a tus compañeros las palabras y frases que la canción contiene sobre violencia de género:

<http://www.malostratos.com/contenido/biblioteca/musica/>